

NETWORKS

Mataram Semarak dengan "From Sunrise to Sunset Festival 2024": Ajang Promosi Wisata Unggulan

Syafruddin Adi - MATARAM.NETWORKS.CO.ID

Dec 7, 2024 - 16:05



MATARAM, NTB – Suasana penuh semangat terasa di Taman Wisata Pantai Loang Baloq, Kelurahan Tanjung Karang, Kecamatan Sekarbela, Kota Mataram, saat pembukaan From Sunrise to Sunset Festival 2024 yang digelar oleh Dinas Pariwisata Kota Mataram pada Sabtu (7/12/2024). Acara ini dihadiri berbagai

tokoh penting, termasuk Kapolsek Ampenan AKP Gede Sukarta yang juga memimpin pengamanan festival.

Hadir pula Kepala Dinas Pariwisata Kota Mataram, Cahya Samudra, bersama Kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD) Pemerintah Kota Mataram, Danramil Ampenan, para lurah se-Kecamatan Sekarbela, dan staf terkait.

Dalam sambutannya, Kadis Pariwisata Cahya Samudra menegaskan pentingnya festival ini sebagai upaya inovatif untuk memperkuat daya tarik pariwisata Kota Mataram. Ia berharap acara ini mampu meningkatkan citra positif kota serta memperkenalkan berbagai potensi wisata kepada wisatawan.

"Melalui festival ini, kami ingin menarik lebih banyak wisatawan untuk datang dan menikmati keindahan Mataram. Harapannya, mereka tidak hanya berkunjung, tetapi juga ingin tinggal lebih lama," ujar Cahya dengan penuh optimisme.

Selain itu, Cahya juga mendorong pelaku wisata lokal untuk lebih aktif berkontribusi dalam pembangunan sektor pariwisata. "Kegiatan ini menjadi momentum penting untuk memajukan dunia pariwisata di kota kita," tambahnya.

Dukungan Keamanan dari Polsek Ampenan

Kapolsek Ampenan AKP Gede Sukarta menyatakan komitmen Polsek Ampenan dalam mendukung keberhasilan acara ini. Selain hadir untuk memberikan dukungan moral, pihaknya juga memastikan keamanan pengunjung dengan mengerahkan personel di lokasi acara.

"Kami ingin menciptakan suasana yang aman dan nyaman bagi para wisatawan yang hadir. Ini adalah wujud dukungan kami terhadap program Pemerintah Kota Mataram," kata AKP Gede Sukarta usai acara.

From Sunrise to Sunset Festival 2024 diharapkan tidak hanya menjadi agenda tahunan yang dinanti, tetapi juga sebagai simbol kebangkitan pariwisata Mataram di tingkat nasional dan internasional. Dengan sinergi yang kuat antara pemerintah, masyarakat, dan pelaku wisata, Mataram siap menjadi destinasi unggulan di Indonesia. (Adb)